

## Votons pour que ça change

Dans quelques jours va se dérouler le 1<sup>er</sup> tour de l'élection présidentielle. Après une campagne à l'image de la crise politique que nous vivons, une dynamique nouvelle est venue changer la donne autour de la candidature de Jean Luc Mélenchon.

Une dynamique que j'appelle solennellement à confirmer et à faire grandir, car elle montre qu'il est possible de se rassembler largement pour une politique offensive à gauche qui peut conduire à la victoire d'un projet de changement et qui pourrait dans quelques jours ouvrir une nouvelle phase de notre histoire politique.

Nous le savons, l'élection se jouera très largement au premier tour. L'urgence est donc d'intensifier encore nos efforts, jusqu'au bout, pour expliquer et convaincre autour de nous que ce 23 avril peut être le moment d'un événement historique dont il faut se saisir.

La candidature de Jean Luc Mélenchon, soutenue par le PCF et d'autres formations du Front de Gauche, porte en effet, et c'est la seule, le développement de l'emploi, de la protection sociale, des services publics, l'augmentation des salaires et des pensions, des droits nouveaux pour les travailleurs, l'égalité femmes/hommes, le respect de la planète..C'est la seule à porter un projet résolument anti libéral et qui ose affronter la finance.

Oui ! Le vote en faveur de Jean Luc Mélenchon ouvre une réelle perspective de changement de politique progressiste pour notre pays. Il redonne espoir que cela est possible. Le Parti Communiste appelle au rassemblement le plus large pour écrire ensemble une nouvelle page de notre histoire.

Hervé Buffat

Secrétaire départemental du PCF